

## Los pequeños atletas toman el protagonismo

02/05/2021



Los corredores han dado disfrutado compitiendo.

Los más pequeños han disfrutado esta mañana de domingo de una **jornada deportiva gracias al control provincial Sub12 y Sub14** en la pista de Atletismo de Elda. **Había unos 800 atletas inscritos.**

La de hoy ha sido una mañana intensa, de 9 a 15 horas, en la que han participado cientos de menores de toda la provincia. La prueba ha sido organizada por la **Federación Valenciana de Atletismo y el Club Atletismo Elda.**

La Escuela del Club de Atletismo Elda ha estado representada por una **treintena de niños y niñas en las múltiples pruebas que se han desarrollado.**



El club de Elda ha estado representado por unos 300 atletas.

Algunos de los clubes se han marchado antes de acabar todas las pruebas. El eldense ha sido el único que ha

participado en todas las disciplinas en las que se había inscrito.

Las familias, una vez más, se han tenido que situar alrededor de la pista de atletismo tanto para esperar como para ver a sus hijos desde la valla puesto que no se admite público en estos eventos.

La de hoy ha sido una de las pruebas más multitudinarias que se han celebrado en Elda desde que comenzó la pandemia.

